

Medienmitteilung

Andreas Kaufmann wird Gemeindeschreiber von Rifferswil

Der Gemeinderat hat den 47jährigen Andreas Kaufmann als Gemeindeschreiber angestellt. Er wird die Position am 1. April 2026 antreten.

Andreas Kaufmann bringt eine breite Erfahrung in der Privatwirtschaft und im öffentlichen Sektor mit, unter anderem als Projektleiter und Geschäftsführer. Er ist diplomierte Ingenieur FH, Umweltingenieurwesen in Environmental Education, Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften und verfügt über einen Master of Advanced Studies Prävention und Gesundheitsförderung der Hochschule Luzern. Andreas Kaufmann ist wohnhaft in Bennau.



Bild: Andreas Kaufmann